



En simulacro, PRI estima que jornada dure más de 1 día

| Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon

EL PRI en la Cámara de Diputados realizó un simulacro de la elección judicial que se habrá de llevar a cabo el siguiente año, tras el cual estimó que la duración de la jornada electoral se extendería más de un día.

La hipótesis del ejercicio se planteó para el caso de la Ciudad de México, para elegir 648 nuevos cargos entre cuatro mil 182 candidatos, como es el estimado para la elección.

EL TIP

LOS 71 DIPUTADOS federales del PAN tramitaron su impugnación contra la reforma judicial, argumentando que se registraron múltiples irregularidades en la sesión.

Colaboradores del PRI simularon ser ciudadanos que esperaron turno para entregar su credencial a los funcionarios de casilla que les entregaron 25 boletas donde apenas cupieron los nombres y espacios para seleccionar a candidatos.

Se calculó que para la renovación del pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se deberán anotar nueve nombres de entre 81 aspirantes, en una de las boletas. En la papeleta de jueces penales para la capital, el estimado de cargos a elegir es de 189 entre mil 134 candidatos.

Además de señalar un hartazgo y confusión por lo alto que resultó este simulacro, el abogado Miguel Ángel Sulub vaticinó que para que una persona pueda votar y llenar las 25 boletas e insertarlas en todas las urnas, invertirá, cuando menos, cuatro horas.

El coordinador de la bancada tricolor, Rubén Moreira Valdez, adelantó en entrevista que trabajarán otro simulacro la próxima semana para estimar cuánto duraría el cómputo de las boletas.

Aseguró que esta reforma ya plasmada en la realidad resulta un ejercicio inoperante, pues además aún faltan "cientos de miles de posibilidades que se tienen que revisar".

"No se va a poder realizar, y van a ser piruetas para tratar de interpretar la maroma constitucional que hicieron. Pero ahí dice que son responsables los del Instituto Nacional Electoral (INE), lo tienen que realizar los del INE", declaró.

Ante el reclamo del INE sobre que no tiene las bases para reglamentar la elección judicial, Moreira Valdez dijo que fue el órgano quien permitió que Morena y aliados tuvieran la sobrerrepresentación legislativa.

NO SE VA A PODER

realizar, y van a ser piruetas para tratar de interpretar la maroma constitucional que hicieron. Pero ahí dice que son responsables los del INE, lo tienen que realizar los del INE"

RUBÉN MOREIRA

Coordinador de diputados del PRI



SIMULACRO de votación realizado por diputados del PRI, encabezados por Rubén Moreira, ayer.

Foto: Especal